

秋の叙勲・危険業務従事者叙勲

11月3日付けで発令。秋の叙勲、危険業務従事者叙勲を次の皆さんが受章されました。

秋の叙勲



瑞宝単光章
小篠 せつ子さん(63歳) 若井町
児童福祉功勞
現つまこども園保育教諭

保育士として勤務され、今年で43年目。「大変だったけど楽しいことばかりでした」と振り返りました。続けて「教え子が親になって来てくれる。長いこと勤務していたからこそであり、うれしいです」と話しました。受章を受けて「家族や同僚のお陰です。この章に恥じないように今後も頑張ります」と語りました。

秋の叙勲



旭日単光章
神田 定秀さん(73歳) 大工町
文化財保護功勞
宮大工

室町期から続く宮大工の30代目。高校卒業後に宮大工の道に進み50年以上が経ちます。初めて関わった文化財は、酒見寺の多宝塔。これまで手掛けた文化財の工事は200件を超えるといえます。今回の受章に「伝統を守るため、若い職人を育てていかなければ」と話しました。

危険業務従事者叙勲



瑞宝単光章
繁中 道一さん(73歳) 玉野町
警察功勞
元兵庫県警部補

昭和42年から41年余り警察本部や兵庫県庁などで勤務。交通安全思想の普及・啓もう活動の推進、科学捜査研究所勤務時代には科学捜査力の向上を図り、重大事件の解決に寄与しました。また、警察学校でも勤務経験があり、後輩の育成にも努めました。「家族の協力なくしては受章はあり得ません。感謝しています」と話しました。

危険業務従事者叙勲



瑞宝単光章
坪内 廣司さん(73歳) 北条町古坂
警察功勞
元兵庫県警部補

昭和45年から36年余り警察業務に従事。主に播磨地区の警察署や本部執行隊等で勤務し、大半を白バイや機動捜査隊、刑事部門で活躍されました。第一線の現場で多くの事件の捜査・解決に奔走した思い出が忘れられないと言いつつ、「共に汗を流した上司、同僚たちと支えてくれた家族に感謝したい」と話しました。

東高室に複合商業施設出店 決定



東高室地区に計画されている複合商業施設について、市内初出店である24時間営業の食品スーパー・ハローズと市内からの拡大移転となるホームセンター・ジュンテンドーの出店が決まりました。
この地区では住民たちが、平成29年に「まちづくり協議会」を立ち上げ、加西市と協働して策定した「次世代へのまちづくり計画」を推進してきました。
計画のひとつとして、生活を便利



複合商業施設の整備に取り組み、団結して事業を進める関係者のみなさん

にする商業施設の誘致を目指してきました。(商業ゾーンと位置づけ) 開発事業者・地域・加西市が連携し、特に民間資金を活用することで、加西市の財政負担なく事業化することができました。
商業ゾーン中央に開発道路を設け、道路以南の南区画には、ハローズの他2店舗が出店予定です。

来年5月から順次開業

また、道路以北の北区画には、市内から拡大移転を決定したジュンテンドーとその他テナントの開業が予定されています。
ハローズを皮切りに来年5月頃から順次開業予定で、最終的には食品スーパーとホームセンター、その他テナントを兼ね備えた複合商業施設となります。
東高室まちづくり協議会松尾義三会長は「商業地だけでなく、ほ場整備事業、工業団地もスタートした。東高室だけでなく、市全体の活性化につながってほしい」と話し、(株)ハローズ佐藤利行社長は「加西市民の方の生活がさらに便利になるように尽力したい。雇用の創出にも貢献したい」、(株)ジュンテンドー飯塚正社長は「加西市には27年前からお世話になっていて、農業資材が得意分野であり、特に加西は需要が高いので市民の方のお力になりたい」とそれぞれ話しました。
西村市長は「地元の方々の長年の熱意が事業を完成に導いた。地域と開発事業者と市が一体となってやり遂げた。この手法は、今後も市内全域で活用したい」と話しました。

また、道路以北の北区画には、市内から拡大移転を決定したジュンテンドーとその他テナントの開業が予定されています。
ハローズを皮切りに来年5月頃から順次開業予定で、最終的には食品スーパーとホームセンター、その他テナントを兼ね備えた複合商業施設となります。
東高室まちづくり協議会松尾義三会長は「商業地だけでなく、ほ場整備事業、工業団地もスタートした。東高室だけでなく、市全体の活性化につながってほしい」と話し、(株)ハローズ佐藤利行社長は「加西市民の方の生活がさらに便利になるように尽力したい。雇用の創出にも貢献したい」、(株)ジュンテンドー飯塚正社長は「加西市には27年前からお世話になっていて、農業資材が得意分野であり、特に加西は需要が高いので市民の方のお力になりたい」とそれぞれ話しました。
西村市長は「地元の方々の長年の熱意が事業を完成に導いた。地域と開発事業者と市が一体となってやり遂げた。この手法は、今後も市内全域で活用したい」と話しました。